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Bonjour Mesdames, Messieurs,

Je me permet de donner mon avis sur l’éventuelle installation de panneaux 
photovoltaïques dans la commune d’Avril-sur-Loire. Ces panneaux représentent une 
formidable capacité d’approvisionnement en électricité renouvelable au sein des 
différentes communes et permet de limiter l’emprunte carbone et incarnent donc le 
progrès écologique au sein du sud nivernais. Aussi, voyons le côté pratique, ces 
installations vont créer de l’emploi pour l’installation et donner du travail ponctuel 
d’entretien. Du fait que des haies et des arbres seront plantés, l’impact visuel sera 
moindre.
Pour conclure, je dirais également que c’est un moyen d’aider les exploitants agricoles 
dont on connaît aujourd’hui les problématiques financières. 

Cordialement,

Philippe DEVAUX.
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